



Krippenspiel



Du bist das Licht der Welt

In dunkler Nacht sitzen die Hirten zusammen und unterhalten sich über die Dunkelheiten in der Welt. Sie sehnen sich nach einem Licht. Plötzlich wird es hell und der Verkündigungsengel tritt auf. Er verheißt den Hirten den Retter der Welt, der in Bethlehem geboren wurde. Weitere Engel erhellen diese Nacht. Die Hirten fürchten sich, machen sich dann aber doch gespannt auf den Weg nach Bethlehem. Dort finden sie den neugeborenen Retter. Sie spüren: Von diesem Kind geht so viel Frieden und Licht aus. Es lässt ihre Herzen warm werden. Sie schöpfen neue Hoffnung für ihr Leben. Die Hirten erkennen:
Dieses Kind ist das Licht der Welt.
Die Kinder und Regisseur Daniel erhielten für ihr eindrückliches Spiel viel Applaus.

Fotos: S. Stahlberg



